

NUEVO PRODUCTO

SIOA⁹⁸

**Te presentamos SIGAFIRMA,
una herramienta de mandato electrónico
que agiliza los trámites con la DGT**



SIGAFIRMA
PLATAFORMA FIRMA



100% telemático



Firma desde el teléfono móvil u otro dispositivo electrónico



Mayor seguridad jurídica en la gestión



Controla y accede a la información



Ahorra desplazamientos, y pérdida de tiempo

01

**Incorporamos en
nuestro catálogo
de productos el
Mandato
electrónico**

¿Qué es SigaFirma?

Es una herramienta, desarrollada por SIGA 98, que permite al cliente del gestor administrativo darle su autorización para realizar trámites de tráfico en su nombre, sin que sea necesario que acuda expresamente a su oficina para firmarla.

¿Cómo funciona?

El gestor administrativo envía a su cliente por correo electrónico el modelo de mandato con los datos ya cumplimentados y este puede firmarlo fácilmente desde su móvil u otro dispositivo electrónico, sin necesidad de realizar ninguna descarga, confirmando su firma a través de un código de verificación que recibe por SMS.

El gestor recibe el mandato firmado por su cliente y completa el procedimiento aceptando el mandato, firmándolo con su certificado y remiténdolo de nuevo al cliente. La herramienta está preparada para que también la utilice el cliente del gestor (compraventas, concesionarios, etc.).

Ventajas

Reduce y optimiza el tiempo de gestión ✓

La herramienta contribuye a ahorrar el tiempo que suele invertirse en el proceso convencional de firma de documentos: impresión, firma, escaneado y reenvío de la documentación firmada. Además, se reducen o incluso desaparecen los costes en papel, impresión y almacenamiento de la documentación.

Mejora la experiencia del cliente ✓

Esta herramienta no solo economiza costes internos de gestión, horas de personal o material, también supone una ventaja que agiliza las relaciones con los clientes del gestor administrativo y potencia la imagen de su gestoría como despacho moderno y sostenible que integra nuevas tecnologías respetuosas con el medio ambiente ya que permite prescindir de un documento que todavía existe en formato papel para llevar a cabo trámites con la DGT.

Además, dota de **seguridad jurídica** las relaciones de los gestores administrativos con sus clientes y ante la Administración.

Una nueva herramienta para tus colegiados

02

SIGA 98 pone a disposición de los Colegios de Gestores Administrativos de España esta herramienta para que la ofrezcan a cinco de sus colegiados y la prueben, de forma totalmente gratuita y por tiempo limitado, con acceso a todas las funciones disponibles.

El periodo de prueba es de un mes y finaliza el xx/xx/2020 y está **limitado a 20 mandatos** por cada gestor administrativo.

Si estás interesado en acogerte a esta oferta, escribe un correo a **atencioncliente@gestores.net** indicando los datos de los gestores administrativos que la quieran probar y su autorización expresa para la gestión de sus datos personales en cumplimiento de la Ley de Protección de Datos.

Desde SIGA 98 se pondrán en contacto con el Colegio para activar la herramienta SigaFirma y explicar sus funciones.

